



□ □ □ El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con la delegada de Territorial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio, Encarnación Caparros, concejales del Ayuntamiento de Adra, el gerente del Consorcio de Transporte Metropolitano de Almería, José Román, y la diputada autonómica, Rosalía Martín, han visitado las obras del apeadero de autobuses de Adra, en desuso desde hace un tiempo, instalaciones pertenecientes al Ayuntamiento de Adra, bajo concesión administrativa de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, cuyos terrenos pertenecen a la Agencia de Puertos Públicos de Andalucía, APPA.

El Consorcio de Transporte Metropolitano de Almería es la entidad que está ejecutando las obras del apeadero, unas obras consistentes en la mejora general y adecuación del mismo, tales como albañilería, carpinterías metálicas, electricidad y pintura.

Esta remodelación es la primera fase de una actuación más global, que concluirá con la modificación de la disposición de las dársenas del apeadero y sus accesos, incluida nueva reordenación del tráfico mediante una nueva rotonda. Los trabajos de adecuación del apeadero estarán finalizados en un plazo de un mes y medio, aproximadamente.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “con esta actuación se pone de manifiesto la buena sintonía con la Junta de Andalucía para dar un servicio de calidad a los ciudadanos de Adra y usuarios del transporte público en general. La adecuación del apeadero supondrá la apertura de un espacio donde los viajeros podrán esperar la llegada del transporte público, así como disfrutar de otros servicios que pone a disposición el Consorcio de Transporte Metropolitano”.